

Karlsruher und Pforzheimer Studierende helfen Kindern beim Essen

Sehr geehrte Damen und Herren,
werte Medienschaffenden und Pressevertreter.

Das Studierendenwerk Karlsruhe stellt sein neues Solidaritätsprojekt vor. Die Projektpartner Studierendenwerk Karlsruhe, Evangelische Hochschulgemeinde (ESG) und Katholische Hochschulgemeinde (KHG) unterstützen mit „Kinder in Syrien brauchen unsere Hilfe“ ein Jahr lang die SOS-Kinderhäuser in Damaskus, Aleppo und Latakia. Das Vorläuferprojekt „Goedgedacht“, eine Olivenbaumfarm in Südafrika, die den Menschen vor Ort eine nachhaltige Lebensgrundlage bietet, brachte 8.900 Euro ein.

„Vor 10 Jahren haben wir uns auf die Fahne geschrieben, Gutes zu tun und den Menschen, die nicht so viel Glück in ihrem Leben hatten, ein wenig zurückzugeben, konstatiert der Geschäftsführer des Studierendenwerks Karlsruhe, Michael Postert, und schaut auf eine Erfolgsgeschichte zurück. „In dieser Dekade haben wir knapp 75.000€ für diverse wohltätige Einrichtungen erwirtschaftet, und damit Menschen jeglicher Couleur über den Globus verteilt geholfen. Das Solidaritätsprojekt zeigt wunderbar auf, wie Kleinvieh Mist machen kann, denn jeden Donnerstag gehen in den Mensen 25 Cent des Soli-Essens in den Sparstrumpf, um auch in Zukunft tatkräftige Hilfe zu leisten“.

Am Mittwoch, den 15. Juli, um 12.30 Uhr, übergibt Thomas Fluhrer, der Abwesenheitsvertreter der Geschäftsführung des Studierendenwerks Karlsruhe, den Scheck des letzten Solidaritätsprojekts an die Katholische Hochschulgemeinde und legt damit den Grundstein für das kommende Projekt. Wir würden uns freuen, Sie bei uns im Mensafoyer (am Adenauerring) begrüßen zu dürfen und uns mit Ihnen beim gemeinsamen Mittagessen auszutauschen.

Über das Studierendenwerk Karlsruhe AöR

Das Studierendenwerk Karlsruhe ist ein ambitioniertes Dienstleistungsunternehmen im Hochschulbereich von Karlsruhe und Pforzheim. Wir betreuen mehr als 46.000 Studierende. Mit vielfältigen Dienstleistungen rund um den studentischen Alltag tragen wir maßgeblich zur Attraktivität der von uns betreuten Hochschulen in Karlsruhe und Pforzheim bei. Wir sind Ansprechpartner in allen Fragen rund um das Studium, informieren über die richtige Studienfinanzierung, bearbeiten Anträge nach dem BAföG, sorgen für die Hochschulgastronomie an acht Hochschulen, bieten psychologische und juristische Beratung an, unterstützen mit studentischer Kinderbetreuung den Studienabschluss mit Kind, vergeben Wohnheimplätze und vermitteln kostenlos Zimmer und Wohnungen privater Vermieter an Studierende.

Bei Pressefragen wenden Sie sich bitte an Herrn Thomas Mosthaf oder Herrn Benjamin Wedewart.

